EDUCATION ■ Le lycée Jean-Guéhenno a organisé un concours d'écriture

La tolérance inspire 240 élèves

Depuis la rentrée, les élèves du lycée professionnel Jean-Guéhenno sont sensibilisés au thème de la tolérance, avec la participation de plusieurs intervenants. Ce projet s'est achevé hier soir, avec la remise des prix du concours d'écriture sur la tolérance.

> Yassine Azoug yassine.azoug@centrefrance.com

ls ont laissé libre court à leur imagination. Deux cent quarante lycéens sur les 496 élèves du lycée professionnel Jean-Guéĥenno de Saint-Amand ont participé à un concours d'écriture sur le thème de la tolérance. Ce concours a été organisé par l'établissement dans le cadre d'un projet autour de ce thème. « Les professeurs de lettres ont souhaité participer au travail mis en place autour de la tolérance. Du coup, un travail d'écriture a été proposé sur ce thème, avec dix mots imposés », a expliqué le proviseur Jean-Marie Labbé.

Respect, justice, différence, entraide, fraternité, valeurs, partage, citoyen, bonheur et résistance étaient les mots imposés aux lycéens. Hier, après un travail de sélection du



jury, une remise de prix a récompensé les meilleurs

Les meilleurs textes réunis dans un livre

« Une quarantaine sur les deux cent quarante a été sélectionnée par le jury auquel j'appartenais avec la ligue des droits de l'homme, de professeurs et un écrivain venu de Marseille, Seth Eden, qui a présidé le jury », a indiqué le proviseur. Ce travail d'écriture autour de la tolérance a permis aux élèves d'aborder les thèmes du racisme, de la différence, du regard de l'autre, du handicap, de l'homopho-

La cérémonie a eu lieu au lycée, dans la salle des conférences, en présence de l'inspecteur de l'Éducation nationale de la circonscription de Saint-Amand, Olivier Gouel, et du conseiller régional, Serge Méchin.

Par ailleurs, « les textes sélectionnés seront retravaillés et publiés dans un livre qui paraîtra au mois de mars prochain », a confié Seth Eden. Ainsi, les écrits des élèves pourront être partagés.

L'année prochaine, le lycée compte organiser un nouveau concours, cette fois sur le thème du respect.

Berry Républicain 12 décembre 2014